Cae El Chupas por atacar a reportero

Ver página 14



OVACIONIES

JUEVES 22 DE AGOSTO DE 2019 | NUMERO 25300 AÑO LXXII

http://www.ovaciones.com

Disminuye homicidio en la CDMX

De diciembre de 2018 a julio de 2019, el homicidio doloso presentó una tendencia a la baja en la Ciudad de México, según el reporte de seguridad de Datos Abiertos.

En diciembre de 2018 hubo 233 carpetas de investigación por homicidio doloso, mientras que en julio se integraron 120. En enero, 191; febrero, 162; marzo, 229; abril, 192; mayo, 221; junio, 126; y julio, 120.

El homicidio doloso es uno de 10 de 16 delitos de alto impacto que bajaron, con 20 por ciento. Lesiones dolosas se redujeron 43 por ciento; robo de vehículo con violencia 22 por ciento; robo de vehículo sin violencia 21 por ciento.

Ver página 14

Potro Chartasouro

COMPADRES

Martí Batres, Porfirio Muñoz Ledo y Mario Delgado. Los dos primeros son compadres. "Unidos contra el golpismo", tituló Batres una foto en twitter, que Porfirio no avaló.

Ver página 2

Desacelera economía mucho más, dice Banxico

La economía mexicana se ha desacelerado más de lo previsto y ha aumentado la brecha entre su crecimiento potencial y el real, señaló el gobernador del Banco de México, Alejandro Díaz de León.

El producto interno bruto (PIB) de México se contrajo 0.2 por ciento en el primer trimestre de 2019 frente al periodo octubre-diciembre del año anterior, mientras en el segundo creció un magro 0.1 por ciento respecto al anterior, de acuerdo con reportes del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI).

Ver página 6

Acepta AMLO: crecimiento, un pendiente

POR AIDA RAMIREZ MARIN

El presidente Andrés Manuel López Obrador reconoció que para lograr el desarrollo de México, no basta con el combate a la corrupción y con implementar una política de la austeridad, sino que serequierecrecimiento económico y esa es una asignatura pendiente, además de la inseguridad.

Al clausurar el Foro Banorte, aseguró que ya se está poniendo orden para que no haya corrupción ni derroche, pero es importante impulsar el crecimiento económico.

Para ello, aseguró, se están implementado cuatro ejes, que son

fortalecer la economía popular; que el Estado cumpla con su función de promover el desarrollo; inversión del sector empresarial y de la banca, y la promoción de la inversión.

Insistió en que México no ha caído en recesión y que hay una mejor distribución de la riqueza.

Ver página 3

Ni diálogo con crimen ni autodefensas

POR URBANO BARRERA

El presidente Andrés Manuel López Obrador estableció que no negociará con ningún líder o grupo de la delincuencia.

Tampoco promoverá a las autodefensas. Existen instituciones para garantizar la seguridad y se actuará conforme a la ley, afirmó.

En su matutina en Palacio Nacional agregó que las autodefensas resultaron ser un fracaso.

Ver página 3

Dice Silvano: apapachan a criminales

MORELIA, Mich.- El gobernador Silvano Aureoles Conejo acusó al subsecretario de Gobierno de la Secretaría de Gobernación (Segob), Ricardo Peralta, de dar dinero y apapachar a grupos presuntamente delictivos.

Ver página 4

VENTANA

¡Ah, qué compa!

OPINION

DIA HABIL

Alberto Montoya

Página 2